

DESCUBRO Y COMPARTO MI TALENTO

Cada persona tiene muchos talentos que le definen; hay gente que piensa que no, pero siempre hay algo que brilla dentro de nosotros y eso es lo que nos hace ser especiales a nuestra manera.

Dentro de mí tengo muy buenas habilidades, pero creo que aún me faltan algunas por descubrir.

Una cosa que me gusta es el dibujo. Creo que se me da bastante bien, pero no suelo dibujar cuando estoy en medio de un examen. Sobre todo lo hago en verano; ahí puedo dibujar cuando quiera, me inspira viendo imágenes en internet, por ejemplo de animales, o de personajes de libros y de películas de dibujos animados.

Otra de mis habilidades es el baloncesto. Me gusta mucho jugar al baloncesto inspirándome en los partidos de mi tío, que jugó unos años, hasta que se lesionó.

También me gusta ver los partidos del Cañadense Zaragoza y de vez en cuando voy al Príncipe Felipe a verlos jugar. Entreno cuatro veces a la semana y juego dos partidos los fines de semana, ya que estoy en dos equipos. También juego en todos los recreos después de clase, y cuando puedo bajo al Stadium Colchonero y practico un poco, como el tiro y cambios de mano.

La última habilidad de la que hablare es el estudio. Creo que soy un estudiante responsable. Desde que damos teoría me pongo a estudiarla. Aunque estudio mucho, alguna vez me da mal, aunque me esfuerzo todo lo que puedo en ello.